

Una ministra investigará los asesinatos de diputados y policías en Guatemala

1111. Managua

El presidente de Guatemala, Oscar Berger, nombró ayer a Adela Camacho de Torrebiarte nueva ministra del Interior tras la renuncia de Carlos Vielmann, debido al escándalo por el asesinato de tres diputados salvadoreños y a su chófer el pasado 19 de febrero. Berger tomó juramento a Camacho, de 57 años, en un acto celebrado en Casa Presidencial, en el que reconoció la valentía de la nueva ministra, una activista humanitaria que durante más de un lustro ha luchado por la justicia en Guatemala.

Vielmann renunció el lunes al cargo, pese a contar con el respaldo de Berger, ca si una semana después de haber sido censurado por el Congreso debido a la matanza de los parlamentarios y la muerte

de cuatro policías guatemaltecos que habían sido detenidos como presuntos autores materiales del crimen.

Fundadora en 1995 del grupo Madres Angustiadas, tras el secuestro de un familiar, Camacho se ha convertido en la primera mujer en ocupar la cartera de Interior en Guatemala. Una de las primeras misiones de la ministra, de 57 años, será el esclarecimiento de los asesinatos de los políticos salvadoreños.

Los cadáveres de los tres diputados, que acababan de llegar por tierra a Guatemala para participar en la sesión plenaria del Parlamento Centroamericano, fueron hallados tirados y calcinados en la carretera que va de la capital guatemalteca a El Salvador.